

謹賀新年

あけましておめでとうございます。

本年も変わらぬご愛顧宜しくお願い申し上げます。

さあ始まりました 2016 年！どんな年にするか、楽しみですねー。

さて、本日 1 月 10 日ですが、本日は例年であれば十日戎で、西宮神社にお参りするのですが、何分 3 連休ということで今年は明日 11 日に残り福をいただきに行こうと思います。

行ったことある方はご存知かもしれませんが、この 3 日間はずんごい人なんです。今は規制があって見かけませんが、昔は高速を下りたところから路肩に高級外車やスーパーカーがずらーっと並んでいたんです。

駐車場も探すのに一苦労して大変だったのですが、ここ最近、そんな姿も見かけなくなり、駐車場も意外とスムーズに入れられるようになり、景気かなー？なんて思っています。

というわけで明日 11 日の午前中は店長ヤマモトは店舗におりません。代わりのお留守番がいますので、ご安心ください。

では、本年が皆様方にとっても良い年になりますように！

◆新着ニュース

特に何かあるわけではありませんが、新着のお知らせやちょっとした出来事を書きたいと思います。そうそう、年末に店前のウッドデッキを塗りました！

◆休業日程

1 月 11 日（月）午前中は店長ヤマモトがおりません。また、毎週木曜日は定休日です。

◆SNS で情報発信中！！

Facebook・・・「FB モバイルセブン」で検索！

※昨年からスタッフたむさんが FB デビューしました！

LINE@・・・電話はちょっと・・・という方は LINE@でお問い合わせください。「@mobileseven」で！

◆キャンペーン情報

1 月のキャンペーンは年末年始なので、ホームページ見たよ！と言っていたら、とにかく何でも買取価格を通常より 5%UP！！します。

1 月は先着 20 名様にモバイルセブン特製福袋をプレゼント！FB を見たと言ってね。1 月 10 日現在残り 6 個です！

◆あとがき

結局年末にモバイルセブンニュースを書くことが出来ずに、年を越してしまいましたが、旧年のことは綺麗さっぱり無かったことにして、2016 年をがんばっていきます！

さて 2016 年はどんな年にしようかなーと楽しみで仕方ありません。2015 年は「仕事も含めた生活をゆっくりする」という目標を掲げて現在も継続中なのですが、今年はどうな年になろうかなーと妄想が膨らみ中です。

とりあえずモバイルセブンニュースは 6 ヶ月で 10 記事を書くことを目標にして書いていきたいと思っています。

次号も宜しくお願いします。

